

蔵王の森だより

マンスリータイムズ 平成30年12月
和歌山県立和歌山北高等学校西校舎
Tel.453-1281

第3回球技大会が開催！



12月10日（月）に第3回西校舎球技大会を開催しました。当初6日（木）に予定されていましたが、雨天のため10日に順延しました。当日は、大変寒い1日でしたが生徒は元気いっぱいプレーしました。今年は、体育委員が中心となって種目を考えました。その結果、男子がサッカー、女子がドッジボールの開催となりました。昨年に引き続き、生徒と教員チームが対戦するフレンドリーグームも盛り上がりました。

男子は、サッカー部が中心となり準備・審判を行い運営に協力してくれ、また女子では、各クラスで審判を行い大変スムーズに大会が進みました。生徒自身が責任感をもって役割を果たすことで素晴らしい球技大会になりました。

結果は、以下の通りです。女子は学年別で予選リーグを行い、その後順位別のトーナメント戦を行いました。

男子サッカーの部 学年別トーナメント戦

3年生	優勝K③	準優勝J②
2年生	優勝K②	準優勝J①
1年生	優勝J②	準優勝K①



女子ドッジボールの部 1位・2位トーナメント

優勝3K	準優勝2K
3位トーナメント	
優勝3M	準優勝1JK合同



自分たちのプレーで全国でも暴れろ！女子駅伝・男子サッカー部！

12月20日（木）3限に全国大会に出場する女子駅伝チームと男子サッカー部の壮行式を行いました。女子駅伝は2年連続、男子サッカー部は2年ぶり13回目の出場となりました。陸上部を代表して2年J組の鈴木杏奈さん、サッカー部を代表して3年K組の松本修造くんが決意表明をしてくれました。両クラブとも全国大会に出場するだけで満足することなく、全国でどれだけ自分たちの走りやサッカーをできるかが目標だと力強く意気込みを語ってくれました。（生徒会長からの激励の挨拶）



なお、女子 第30回全国高等学校駅伝競走大会は12月23日（日）京都府において、第97回全国高等学校サッカー選手権大会は、12月30日（日）に開幕し北高校は、31日（月）に北海道代表の旭川実業高校と対戦します。がんばれ北高！